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-----En l a ciudad de Hermosilllo, Sonora, a las diecinueve ho
ras con veinte minutos del di a once de octubre de mil novecien 
tos sesenta y ocho se reunieron , previo citatorio , l os inte--= 
grantes del F . Conse~o Universitario para celebrar sesi6n ordi 
naria . Habiendo quórum l egal, con una asistencia que lleg6 a = 
veintitrés Consejeros, e l Sr . Prof . Resallo E. Moreno , Secreta 
río General en Funciones de Rector, decl aró abierta la sesión
Y acto seguido solicit6 se nombrara un Secretari o para que ac
tuara durante esta reunión . cie propuso y fué nombrado por una
nimidad de votos el Sr . C. P . Heriberto Aja C. En seguida se -
di6 lectura a l as actas de la sesi6n ordinaria celebrada el -
d1a seis de septiembre anterior y de las sesiones extraordina
rias celebradas l os dí as tres y ocho del presente mes de octu
bre, las cuales, después de haber sido puestas a la considera
ción de l a Asamblea , fueron qprobadas por unanimi dad . A conti
nuación se dió a conocer la siguíente correspondencia desracha 
da que fue acordada de enterados : 1.- Oficio ~o . 77 dirigido = 
al Sr. Prof . Ernesto Salazar G., Secret,rio de la Comisi6n de
Grados y Revalidación de Estu~ios , enviándole de nuevo , para -
estudio y dictamen de esa H. Comisión , el Oficio ~o. 261 del -
Sr . nr . Osear Valdivia G. , Director de la Escuela de Altos Es
tudios , los planes de estudio para las carreras de Licenciado
en ~:atemáticas y o.e Licenciado en Física y los documentos que
los acompañan . 2 .- Oficio No . 76 enviado al Sr . Germ~n Viveros, 
Secretario Encargado de la Direcci6n de la Escuela de Altos Es 
tudios, haci~ndole saber , para los efectos consiguientes , que= 
las cl ases de la carrera de Licenciado en Ciencia~ Físico Mate 
m~ticas deben imp4rtirse de acuerdo con el pla~ de estudios eñ 
vigor. 3.- Oficio No . 74 enviado al Sr. Lic . Rolando Valenzue
la v., Director General de Servicios Escol ares , haciéndole sa
ber , para los efectos consiguientes los acuerdos que se toMa-
ron en relación con la sol icitud presentada por el Sr. Ing. -
Sergio S . 'aldonado , Director de la Escuela de In~enieria, en
relaci6n con la materia optativa que se dP-berá cursar en el -
tercer semestre del nuevo plan de estudios y sol icitando que -
le sea per~itido dictar los cursos de Anál isis Numérico y Pro 
gramaci6n, Construcci6n II y Economí a y Le~islaci6n P.n el pri= 
mer semestre y que esas materias se i mpartan así también en el 
segundo semestre de este año lectivo . 4 .- Notas enviadas a l os 
Sres . Ing . Jor12:e Herrera Rodrí r:uez , I ng . Sergio !.~. Gonz~lez -
Landázuri, rr . Héctor Ernesto Sartillana Sartillana , Manuel Va 
lenzuela Aguilar , Arturo Diaz Amaya , Elvia Dinorab I rízar Tiza 
rra~a , Alberto Castro Salido , Carlos Al onso Mansillas F ., Frañ 
cisco Valenzuela Navarro y DrA . ~ebeca Ascol ani García , hacie~ 
do de su conocimiento que no es a e resolverse en rorma ~avora= 
ble la sol icitud que present an por lo oue , para i nscribirse en 
la escuela profesional en cue desean continuar sus estudios , -
necesitan presentar previ ,r ente el examen de selección corres
pondiente . 5.- Notas enviadas a l os Sres . Jesús Alberto Cano -
Vélez, Félix litre Rivas , 'ario V~rti nez Téllez y Luis Beltr&n 
Vega y a Guadalupe Fimbres A. y dem~s firmantes , haciendo de -
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su conocimiento que no es posible concederles la inscripci6n 
que solicitan por no permitirlo l os acuerdos correspondien-
tes tomados por este Or~aniomo Universitario en relaci6n con 
los solicitantes oue hayan obtenido ba~a calificaci6n en el
examen de selecci6n. 6 .- Nota enviada al Sr . Benjamín Al onso 
Paz in~ormándole ~ue no es de resolverse en forma favorable
su solicitud por no permitirlo el Reglamento de la Escuela -
Secundaria Técnica de esta Instituci6n y el acuerdo tomado -
por este Or~anismo Universitario en relaci6n con la presenta 
ci6n de esos exánenes en escuelas que no dependen de la Uni= 
versidad . ? .- Oficio No . 73 , enviado al Sr . Ing. Feo. García 
Quintanil la , Presidente del Patrona~o de la Universidad de -
Sonora , haciendo de su conocimiento para l os efectos consi-
gui entes , oue se acord6 que el Centro Electrónico de Cálculo 
que se está i nstalando en esta Universidad dependa de la Rec 
toria . 8 .- Nota enviada al Sr . Ing . Feo . García Quintanilla~ 
Presidente del Patronato de la Universidad de Sonora , hacien 
do de su conocimiento que el H. Conse~o Universitario• acorde 
que la Rectoría , en el menor tiempo posible , formule el Pro
yecto de qe~la~Pnto para la Or~anizaci6n y Funcionamiento del 
Centro Electr6nico de Cálculo y lo presente al Consejo para
su consfderaci6n. 9.- Nota enviada al Sr. Lic . Francisco --
Duarte Amaya , Director de la Escuela de Derecho y Ciencias -
Sociales , haciendo de su conocimiento para los efectos consi 
guientes , que se le concede la licencia que sol icita , como= 
Director de l a Escuela de Derecho y Ciencias Sociales , con -
carácter renunciable , por un perlodo de dos ~eses , sin goce
de sueldo , a partir del dia 26 de agosto anterior. 10 .- Nota 
enviada al Sr. Dr. Osear Valdivia haciendo de su conocimien
to para los efectos consipuientes , que se acertó la renuncia 
que , con c~rhcter de irrevocable, presentó como Director de
la Escuela de Altos Estudios y exp~esándole el a~radecireien
to de esta Instituci6n por el tiempo Que le prest6 sus serví 
cios . 11.- Telegraoa enviado al Sr. Ing. Feo. García Quinta
nilla , Presidente del H. Patronato de la Universidad de Sono 
ra , a Altadena , Cal ifornia , U. S.A., deseándole pronto resta= 
blecimiento . l ? .- Nota enviada al Sr . Lic . Roberto Reynoso -
Dávila, Presidente de la Comisi6n Especial encar~ada de ha-
cer el estudio del Reglamento para el Pago, Diferici6n y Re
cuperaci6n de Cuotas Escol ares , remitiéndole el escrito con
las Consideraciones y Opinión de la CorrP,sponsalía del Semi
nario de Cultura Mexicana sobre el problema para el paro , di 
ferici6n y recuperaci6n de cuotas escol ares le esta UniversI 
dad . 13.- No~a envjada al Sr . Prof . ~rnesto Salazar G., Se-= 
cretario de la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios, 
remitiéndole para estudio y dictamen de dicha Comisi6n , la -
solicitud de revalidaci6n de la clase ~e Socioloria present~ 
da por el Sr . Ilhuicamina Ocrca Romero . 14. - Nota enviada a
la Srita. Guadalupe Hendívil Gutiér~ez transcribiéndole , para 
su conocimiento y efectos consi~uientes , el dictamen de la -
Comisión de Grados y Revali~ación de Estudios aprobajo por -
la Rectoría en uso de las facultades que tiene concedidas -
considera jdo equivalente la clase de Soci ología que acredit6 
en la Escuela Preparatoria por la aue se estudia en la Garre 
ra de Trabajo Social. 15.- Notas enviadas al Sr . Prof . Ernes 
to Salazar G., Secretario de la Comisi6n de Grados y Revali= 
daci6n de Estudios , rerniti~ndole , para estudio y dictamen de 
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dicha Comisi6n , las solicitudes presentadas uor las señori
tas Arnida Y. St . Clair , Uaría del Carmen Uon~e Salazar , --

-Carrr.en Monge Salazar, Carmen R9cha Roldán y el Sr. Benjamín 
Esquer Fabl os . 16.- Nota enviada al Sr . Lic . Roberto Reyno
so Dávila , in~ormándole oue el H. Consejo Universitario --
acept6 la renuncia que presentó como Rector de esta Casa de 
Estudios y que acord6 hacerle patente , en pleno , su recono
cimiento profundo por el desinter~s , voluntad y espíritu de 
colaboración que mostr6 en el desarrollo de su labor como -
Rector . 17.- Nota enviada al Sr . Dr. Abel Hernández A. , in
formándole que el H. Consejo Universitario aceptó la renun
cia que present6 como Director de la Escuela de Enfermería , 
Obstetricia y Trabajo Social y acord6 que se le hiciera pú
blico reconocimiento por su labor en el impulso que dió a -
las carreras profesionales oue se cursan en dicha Escuela y 
por su desinterés y amplio espíritu de colaboración en su -
gesti6n al frente de su Direcci6n. 18 .- Oficios enviados a
l os señores Ing. Jesús Raso Reguero, Director de la Escuela 
Preparatoria de la Unidad Regional Norte; Ing . Rafael Nava
o., Director de la Escuela de Ciencias 0.uimicas; Prof . Hum
berto Valenzuela Ortiz , Director de la Escuela Preparatoria 
de la Unidad Regional Sur; C. F . Ram6n Luján Sainz , Director 
de la Escuela de T~cnicos en Contabil idad y Administración
y de Administrador de Ranchos y Biol. Fedro Avila Salazar ,
Director de la Escuela de A~ricultura y Ganadería , dándoles 
a conocer los acuerdos que se tomaron en relación con las -
representaciones ante el Consejo que se encuentran vacantes. 
19.- Oficio No . 367 enviado a la Srita. Enf . Inst . Elvira -
Cota , haciendo de su conocimiento para l os efectos consi--
guientes , que se acord6 nombrarla Encar~ada dela Dirección
de la E~cuela de Enfermería , Obstetricia y Trabaio Social.-
20.- Oficios enviados a los señores Ing. Francisco Garci a -
~uintanill a , Presidente del Patronato de la Universidad; -
Prof . Ernesto Salazar G. , Director de la Escuela Preparato
ria Central; Prof . Rub~n Gutiérrez , Director de la Escuela 
Secundaria Técnica; Ing. Jesús Raso Re~uero , Director de la 
Escuela Preparatoria de la Unidad Regional Norte , Prof. Hum 
berto Valenzuela o., Director de la Escuela Preparatoria de 
la Unidad Regional Sur; C. P . Ram6n Luján Sainz , Director de 
la Escuela de Técnicos en Contabilidad y Administración y -
de Administrador de Ranchos y Lic . Rolando Valenzuela v ., -
Director General de Servicios Escol ares , haciendo desuco
nocimiento para los efectos consiguientes , que se acordó -
conceder una pr6rroga , hasta el día último del presente mes 
para que continúe la suspensión de la aplicaci6n del Regla
mento para el Pago , Diferición y Recuperación de Cuotas Es
col ares. En seguida se di6 a conocer la correspondencia re- · 
cibida que fué acordada en la forma siguiente: l .- Oficio -
No . 457 de la Comisión encar~ada de certificar la elección
de consejeros estudiantiles , propietario y suplente , de la 
Escuela de Técnicos en Contabil idad y Administración y de -
Administrador de Ranchos , de Santa Ana , para que terminen -
el presente peri odo , haciendo ·saber que resul taron electos
los estudiantes Douglas Me Laurin Aguirre como propietario
Y José Padilla ()uezada como suplente. Puestos a la conside
ración de la Asamblea fueron aprobadas estas designaciones. 
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2.- Oficio No. 29 del Sr . Ing. Jesús Raso Re~uero , Director 
de la Escuela Preparatoria de la Unidad Regional Norte , de
Maedalena , Sonora , acompañado del acta correspondiente debi 
damente firmada , donde informa que resultaron electos los= 
j6venes Jesús Francisco Cedano y Jos~ Manuel Peña Romo , co
mo Consejeros estudiantiles , prop~etario y suplente, respe~ 
tivaroente para terminar este periodo . Puestas éstas designa 
ciones a la consideraci6n de la Asamblea fueron aprobada.1s = 
por unanimidad . 3. - Nota enviada por el Sr. Prof. Humberto 
Valenzuela o., Director de la Escuela Preparatoria de la -
Unidad Regional Sur , de Navojoa , Sonora, acompañada del ac
ta correspondiente debida~ente firmada, haciendo saber que
resul taron electos los j6venes Guadal upe Tejeda Esteves y -
Carlos Ramos Bours como consejeros estudiantiles , propieta
rio y suplente , respectivamente, para terminar este per i odo . 
Puesta esta designaci6n a la consideraci6n de la Asamblea -
fué aprobada por unanimidad . 4 .- Nota de la Comisi6n Encar
gada de certificar el resultado de la elecci6n de conse~e-
ros estudiantiles, propietario y suplente , de la Escuela de 
Ciencias Quí micas para que terminen el presente periodo , ha 
ciendo saber oue resultaron electos los j6venes Alberto .Ar 
ce v., como propietario, y Leopoldo Gutiérrez de la Rosa co 
mo suplente . Puesta a la consideraci6n de la Asamblea fué -
aprobada por unanimidad esta designaci6n. 5.- Oficio No. 15 
del Sr . Biol. Pedro Avila Salazar , Director Provisional de
la Escuela de A~ricultura y Ganadería, acompañado del acta
correspondiente, debi1aoente fir.mada , haciendo saber que -
los j6venes Hil ario Valenzuela Corrales y Luis Rubén Amador 
Duéñez resultaron electos consejeros estudiantiles , propie
tgrio y suplente , respectiva~ente , para terminar este perío 
do . Puesta a la consideraci6n de la Asamblea fué aprobada= 
por unanimidad esta desi~naci6n . Como estaban presentes los 
consejeros estudiantiles que fueron electos , la presii encia 
procedi6 a tomarles la protesta para que desde luego toma-
ran posesi6n de su puesto. 6 .- Nota de Televisora de Hermo
sillo, S.~. , en el sentido de adquirir el equipo de la Tel~ 
visora que actualmente posee la Universidad al precio regis 
trado en sus libros y que según informes oue tiene asciende 
a ,667 , 000 . 00 - Seiscientos sesenta y siete mil pesos- para
retransmitir , previo permiso de la Secretaria de Comunica-
cienes y Transportes , señales del Distrito Federal con fi-
nes comerciales durante un periodo de dos años al cabo de -
los cuales la Universidad podria dispone r de nuevo de la fr~ 
cuencia que se le tiene asignada y a fin de oue la Universi 
dad pudiera cumplir con su rropósito de difusión cultural= 
le proporcionaría gratuitamente una a dos horas diarias de
tiempo.- Puesta a la consideraci6n de la Asamblea , después
de un prolongado cambio de impresiones y de una serie de -
consideraciones , se acordó nue no es conveniente para esta
Casa de Estudios la proposición que presentan ror considerar 
l a que involucra la venta a futuro de bienes y derechos de-
la Universidad. 7.- Escrito enviado por el Sr. Ing. Manuel
R. Canale, Director General de Radio , Televisi6n y Produc-
ción Audiovisual , transcribiendo y ampliando algunos puntos 
del memorándum aue presentó el Sr . Ing . Francisco García 
~uintanilla , Presidente del Patronato de la Universidad , --
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donde hace saber que desde el pasado mes de mayo ha estado 
en tratos con "Canales de Televisión Populares , S.A., " , de 
~:éxico , D.F ., perteneciente al núcleo Radio Jlil de lléxico , 
D. F ., quienes operarán próxima~ente en esta ciudad el Ca-
nal 12 de televisión , habiendo llegado a un acuerdo de al
quil ar a dichos señores el estudio de la Televisora de la
Universidad , el espacio de las oficinas y al personal de -
estudio y oficinas durante solamen~e dos horas diarias , -
por la cantidad de ~10,000 . 00 - Diez Mil Pesca- mensuales ,
el primer año , y $12 , 500 . 00 - Doce Mil Quinientos Pesos- -
mensuales , el segundo y ter cer añ<B del arreglo . Puesto a -
la consideración de la Asamblea , después ~e una serie de -
consideraciones se acordó que se nombre una Comisión Espe
cial encargada de hacer un estudio del memorándum presenta 
do por el Sr . I ng . Canale y que determine - lo que conside 
re más conveniente para esta Casa de Estudios en relación= 

• con la Estación Televisora y que se obtengan copias de ese 
memorándum para que se envíe una a cada Consejero para su
estudio . Después de un breve cambio de impresiones se acor 
dó que esa Comisión quede integrada por los señores Lic .= 
Ricardo Valenzuela , Ing . Sergio S . Maldonado , Eugenio Her
nAndez , C. F. Heriberto A~a C., Rafael Acuña Griego y por -
el Rector como Presidente exoficio de ella . Como una conse 
cuencia del cambio de impresiones que se tuvo, a proposi-= 
ción del Consejero Hilario Valenzuela, se acordó por unani 
midad que , cuando se ten~an que resol ver asuntos oue por= 
su propia naturaleza requieran de un estudio previo , sean
boletinados oportunamente esos asuntos o notas recibidas -
para conocimiento de ca1a uno de los Consejeros . 8 .- Dicta 
men presentado por la Comisión encargada de hacer el estu= 
dio del Reglamento para el Pago , Diferición y Recuperación 
de Cuotas Escol ares . Después de un prolongado cambio de im 
presiones y de una serie de consideraciones se acordó que
se obtengan copias de ese dictamen para que se envíen a ca 
da uno de los Consejeros para su estudio y para oue se dé= 
a conocer por medio de la prensa. 9.- Oficio No . 57 del Sr. 
C. P. Heriberto Aja c., Director de la Escuela de Contabili
dad y Administración , haciendo sabe r que ~espués de haber -
examinado detenidamente los resultados de las pruebas de -
admisi6n para ingresar a la Escuela a su cargo , que exis-
tiendo plazas vacantes y tomando en consideraci(m que en -
los dos últimos años , por su irregularidad , ~e obtuvieron 
resultados deficientes , solicita que por este año se arrue 
be que se conceda a los alumnos con calificación reprobato 
ria su inscripci6n en la misma forma que en l os años ante= 
rieres . Puesto a la consideraci6n de la Asamblea , después-• 
de una serie de consideraciones se acord6: 1 .- Que por este 
año se considere ese examen como de selecci6n y no de admi 
sión y que se acepten CO$O alumnos a las personas que lo
presentaron, en ~orma gradual descendente de calificación, 
hasta completar el número Je plazas acordadas para cada -
Escuela y que con el perop~sito de evitar que los sol icitan 
tes que hayan sido aceptado~con calificaci6n inferior a se= 
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senta puntos creen un ~roblema porque l os esfuerzos que rea
licen y e l resultado de sus estudios no sean sa~isfactori os , 
se acord6 que el Consejo Técnico de cada Escuela establezc a 
las condiciones de aceptaci6n dó esos alumnos . 10 .- Notas -
enviadas por l os al umnos de la Escuela de Técnicos en Conta
bil idad y Administraci6n y de Admi ni strador de Ranchos de -
Santa Ana; por la Sociedad de Alumnos de la Escuela Prepara
toria de l a Unidad Regional Norte de Magdal ena , Sonora; por
l a Sociedad de Alumnas de la Escuel a de Enfermería , por la -
Sociedad de Alumnas de l a Carrera de ~rabajadora Social y -
por alumnos de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales , so 
licitando se suspendan l as labores con motivo de la celebra= 
ción de las Olimpi adas . Puestas a l a consi deraci ~n de la Asam 
blea , después de un prolongado cambio de impresiones y de --
algunas conr.ideraciones se prPsentaron las sil?'Uientes propo
siciones: lra . nue sean l os Consejos - Técnicos de las Escue 
las los que decidan si se conceden o n6 esas vacaciones.--= 
2da. Que sea el Con~ejo Universitario el que decida . Sometí 
das a votación , por mayorí a de votos se aprobó que el Cense= 
jo Universitario sea el que decida . Con ese wotivo se presen 
taron dos proposiciones . la. - ~ue no se conce1Gn esas vaca-= 
ciones . 2a . Que esa proposición se aplique a las Escuelas de 
esta ciudad y que se de~e al criterio de los Consejos Técni
cos de las Escuelas forAneas . Soreetidas a votación por ~ayo
ria de votos se acordó oue no se concedan vacaci ones con mo
tivo de la celebraci6n de las Ol impi adas y cue se envíe una
nota a l os Directores de las Escuelas encareciéndoles que in 
formen si han decretado alf-Una suspensión de cl ases o vaca-= 
ciones con motivo de esa cel ebración y en caso de Que , por -
alguna otra causa no haya clases lo infor~en, as! como tam-
bién indiquen l as medidas que han toma~o para resol ver el -
problema , rogándol es 0ue contesten a l a breve1ad posible ya
que este asunto se tratará en sesi6n extraordin~ria que se -
celebrará el viernes próximo , dieciocho de octubre . Algunos
Consejeros propusieron 0ue se diera por terminada la sesi6n
por haberse prolongado demasiado y ser ya muy avanzada la h~ 
ra. Por mayoría de votos se acord6 que c ontinuara por haber
varios asuntos pendientes de resol uci6n . 11 ~- Nota del Sr . -
I ng . Rafael Nava o., Direc tor de la Escuela de Ciencias <:ui
micas , haciendo saber , por acuerdo del Consejo Técnico , que
en los planes de estudios ar tiguos de las carreras de I n~e-
niero Cui wico e I n~eniero I ndustrial existen dos semestres -
de la clase de I ngeniería T~rmica, que en l os nuevos planes 
de estudios aparece únicamente un semestre de esa clase y - 
que existe·n veinticinco alumnos que ingres3rán al Cuarto Año 
de las carreras citadas que se trastornarían seriamente en~ 
su situación académica si se adaptan a los nuevos pl anes , -
por lo que sol icita cue>E'establezca , por este año , el Curso -
de I n~eniería Térmicq I y el de I n~enieri a Térmica II en l a
inteligencia dehq,~e-si alguno de los alumnos que cursen esas 
materias las reprueban , caerán en l os planes de estudios nue 
vos y aue en esoq mismos pl anes 3nti~os , para las mismas ca 
rreras existen l 1s clases de I n~P-nieri a Hidriulica I e In~e
nierío Hidráulica II que no aparecen en los nuevos planes --
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por lo oue se acord6 que los alumnos que deban esas mate
rias puedan acreditarlas con materias optativas que ya se 
imparten S,O~as cuales los alumnos obtendrían más benefi-
cios. Fuesta a la consideraci6n de la Asamblea se aprob6-
que en el presente año se establezcan las clases de I nge
niería T~rmica I e Infenieria Térmica II y si qlguno de -
los alumnos que cursen esas materias las reprueba , deberá 
continuar con los nuevos ·planes de estudio y en relaci~n
con las clases 1e Hidráulica I e Hi dráulica II , se acord6 
lo propuesto por el Consejo T~cnico debiendo quedar a jui 
cio de dicho Consejo Técnico l as resoluciones correspon-= 
dientes a ca~a caso que se presente . 12. - Notas enviadas
por los señores C. Carlos Alonso ~ancillas, nr . Réctor Er 
nesto Santillana Santillana , I ng. Jorfe qerrera Rodríguez 
e Ing. Sergio S . González Landázuri, sol icitando se recon 
sidere e l acuerdo correspondiente tomado por este Conse~o 
y se les conceda inscripci6n sin presentar exareen de admi 
si6n . Tuestas a la consideraci6n de la 4samblea se acorde 
que se lamenta no poder resolver en ~orma favorable esas
solicitudes tomando en consideraci6n , entre otros motivos. 
las condiciones de ca~acidad de los salon°s de clqse de -
las escuelqs profesionales , el número de j6venes que ter
minaron su bachillerato que desean in~resor a esas ~scue
las , la situaci6n económica actual de la Universidad cue
no permite crear nuevos ~rupos y, como acto de justicia,
dadas esas condiciones , que debe existir prioridad para -
l os j6venes que no ban tenilo oportunidad ie i niciar estu 
dios profesionales en l ufar de los que no sólo han tenido 
esa oportunidad sino que han t Prminado una carrera y de-
sean aumentar su cultura. 13 .- Nota del Sr . J. Jesús Rive
ra Cervantes sol icitando se le conceda presentar nuevamen 
te examen 1e admisi6n por haber obtenido baja califica--= 
ci6n . Se acord6 oue no es de resolverse en forma favorable 
su solicitud por haber presentado ya ese examen . 14.- No
ta del Sr . J osé Francisco Navarro sol icitando se le conce 
da presentar examen de selecci6n para ingresar en la Es-= 
cuela de Ciencias Quí micas por no haber ararecido su no~
bre en la lista del segundo examen. Se acord6 que no es -
posible conced~r selo. l.5 .- Nota del Sr . Pascual Camou so
licitando se le conceda inscripci6n en el Cuarto Año de la 
Escuela de Contabilidad y Administraci6n por haber repro
bado en la clase de Socioloeia después de haberse inscri
to tres años para acreditarla . Se acordó que debe atender 
se a lo dispuesto por el Reglamento General de I nscripcio 
nes . 16. - Nota de l ~r. Carl os E. Espriella Salido hacien= 
do saber oue reprob6 l a clqse de Sociologia por lo aue no . 
podr~ ingresar al Cuarto Año en la Escuela de Contabilidad 
y Administraci6n y presenta tres proposiciones para oue se 
le resuelva su problema. Se acord6 que debe atenderse a lo 
dispuesto por e l Re~laITento General de Inscripciones en -
vigor. 17.- Nota del Sr. Alberto Tostado Costo haciendo sa 
ber que debe la clqse de Sociol ogí a del Primer Año y Dere= 
cho Fiscal del Terc~r Año , solicita que se le permita lle
var las waterias de Cuarto Año en la Escuela 1e Contabili
dad y Administraci6n y presenta cuatro proposiciones para-
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la resol ución de su problera. Se acordó que se atienda a -
lo dispuesto por el Regl amento General de Inscripciones--
en vigor. 18.- Nota enviada ppr el Sr. Enriaue Leyva Luis
bui ~ solicitando inscripci6n en la Escuela de Ciencias Qui 
micas por no haber podido presentar examen de selección. = 
Se acord~ aue no es posible concedérsele por no haber pre
sentado ese examen . 19.- Nota del Sr . Rafael Gilberto Gar-
c1a Mabeda sol icitando se le conceda inscripción en el --
Cuarto Año de la Carrera de Contador Público por no haber
podido acreditar la clase de MatemAticas Financieras. Se -
acordó aue debe cumplir con lo dispuesto por el Reglamento 
General de Inscripciones . 20.- Nota del Sr. José Alfredo -
Romero Cancio sol icitando se le conceda inscripción en el
Primer Año ie la Carrera de nui mico Biólogo . Se acordó que 
no es de conced~rsele por no haber presentado examen de -
selección. 21 .- Nota 3nviada por el Sr . Agustí n de la Rosa 
Enri quez solicitando se le c onceda oportunidad de reingre
sar al Primer Año de la Escuela Preparatoria . Se acordó - 
que se turne la nota a l Sr. Prof. Ernesto Salazar G. , Di-
rector de la Escuela Preparatoria Central , para su resolu
ción . 22 . - Nota de varios alumnos de la Escuela de Agricul 
tura~ Ganadería sol icitando se les conceda l l evar la cla= 
se de .. u i mica General que se imparte en el primer semestre 
del Primer Año con las clases de Mineral ogí a y Bioquí mica
que se impartenen el primer semestre del Segundo Año . Se -
acordó que se envié la nota al Director de la mencionada -
Escuela para estudio y resolución del H. Consejo Técnico . -
23 . - Oficio Ko . 49 del Sr . C. F . Heriberto Aja C., Director 
de l a Escuela de Cont~bil idad y. Admi nistraci~n, dando a -
conocer el problema que se presentara a l os alumnos que para 
continuar sus ~studios con el pl an inicial el año pr6ximo , 
en caso de pasar regul armeR~e~~, Cuarto Año tendrán que -
cursar dos materias oue ya se i~partirán , por lo que s oli
cita se autorice a esos al umnos a que cursen l as materias
correspondientes al Tercer Año y excl usivamente l as de --
Cuarto Año que van a desaparecer , con la condición de que
deberán aprobar todas las ~aterías para no crear posterio
res irregularidades que serAn difíciles de resol ver . Des-
pu és de una serie de consideraciones se aceptó la soluci6n 
propuesta . 24.- Oficio No . 47 enviado por el Sr . C. P . Heri 
berto Aja c ., Director de la Escuela de Contabilidad y Ad= 
~inistraci6n, refiriéndose a l os Artículos 23 y 24 del Re
glamento General de Inscripciones y proponiendo que a los
alumnos que habiendo cursado completos los tres primeros -
años de la carrera y no adeuden materias , soliciten a la -
Dirección de la Escuela se les permita cursar l os dos últi 
mos años, para aue resuel va después de consultar con el-=
Consejo T~cnico respectivo . Despu~s de alrunas considera-
ciones se acordó que se transcriba ese oficio a la Comi--
si6n de Reglamentos para su estudio y jictam~n correspon-
diente . ~5-r Nota del Sr . Juan AlcalA Sinohui sol icitando
revisi6n ~e su prueba del exa~en de admisi6n que present6 . 
Despufs de algunas consideraciones se acord6 que el Direc
tor General de Servicios Escolares envíe a quien correspon 
da la prueba mencionada rara su revisi6n. 26 .- Oficio No . = 
28 del Sr. C. P . Heriberto Aja C., Director de la Escuela de 
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Contabilidad y Administraci6n , :--efiriéndose a que , con mo
tivo de las novatadas , en algunas Escuelas se desarrollan
actos denigrantes y en ocasiones contrarios a la moral y -
al resreto aue entre sí se deben l os miembros rle la comuni 
dad universitaria y termina proponiendo que se inculaue eñ 
el estudiantado la conciencia de que los actos conocidos -
como novatadas sean suprimi1os . Después de un prolongado -
carrbio de impresiones donde prevaleci6 el criterio de que
esos actos deben rerrobarse, se acord6 que ~odos los inte
grantes de la comunidad universitaria , principalmente los
Directores de las Escuelas , por los medios que consideren
más convenientes reprueben t;odos aquellos actos contra---
rios a la moral y al respeto que se debe a las personas y-
a la sociedad , actos entre los que en ocasiofies pueden con 
siderarse los que con el norrbre de novatadas se llevan a -
cabo en algunas de nuestras Escuelas y que en lu~ar de --
ellas se auspicien actividades deportivas y culturales que 
formen una verdadera conciencia uni versitaria. 27.- Nota -
de la señorita Guadalure Coker exrresando Que durante el -
ciclo escol ar de 1967 a 1968 s6l o pudo cursar el 50'¼ de - 
l as materias correspondientes a l Ter cer Año de la Carrera
de Contador Públi co y sol icita se le permita cursar en e l
presente peri odo escol ar las clases de Se~un1o Curso de De 
recho Fiscal , Estadística y Segundo Curso de Derecho ~er-
cantil , que corresponden al Cuarto Año poraue es~s mate--
rias ya no se impartirán por cambio de plan de estudios . -
Se acord6 aue esa nota se turne al Director de la Escuela
para estudio y resolución del Consejo Técnico . 28.- Copia
de una nota de la Sociedad de Alumnos de la Escuela de En
fermería y Obstetricia expresando que consideran que una -
enfermera instructora es lo más conveniente como Directora 
de dicha Escuela ya que por su mayor permanencia en la Es
cuela , por su constante trato con .l as alumnas y por cono-
cer los problemas existentes , tratarí a de resolverlos en -
for ma satis~actoria y llevar a la Escuela a su máxima supe 
raci6n académica y de la contestaci6n que se les dió en er 
sentido de aue su proposici6n se hará del conoci miento de 
la Rectorí a para cuando formule la terna para nombramiento 
de Directo~e dicha Escuela . Se acordó de enterado de l as 
dos not~s . ro·- Notas enviadas por Manuel Ochoa, Antonio -
Rami rez Ca. ena , Carlos R. García Llares, Ilermenegil do -
Vásquez Bue na , Sandra Luz Maci as Morales , Andr és Valdés -
Mart! nez , Rosa Cecilia Rami rez Rico , José :ranuel Gutiérrez 
Olachea , Romualdo Antonio González Ochoa , Alfredo L6pez Pa 
dilla , Azucena Ochoa Vega, Saúl Robles García , Ramón Lavañ 
der Mendoza , Carlos González Salcedo , Arturo Ayala Balde-= 
rrama , víctor Vanuel Morales Mungul a , Francisco Galicia -- ~ 
Chávez , José Ram6n Romero torera , Carlos Mi~uel Romero Mo
rera , ~ari a Dol ores Larios Gaxiola , Luis Fernando Romero -
B., y Raúl Enr! quez Blanco Cuen , solici tando se les conce
da inscripci6n por haber resultado con ba;as cal ificacio-
nes en el exarren de admisi6n . Despu~s de una serie de consi 
deraciones se acord6 que se les informe que por este año -
se considere e l examen oue rresentaron cowo examen de selec 
ci6n y no de admisi6n y que se aceptarán como alumnos a las 
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personas que l o presentaron, en forma gradual y descendente 
de calificaciones, hasta completar el número de pl azas acor
dada para cada Escuel a . 30.- Dict~menes de l a Comisión de -
Grados y Revalidación de Estudios rel acionados con l as soli
citudes presentadas por Mari a del Carmen Eugeni a Rocha Roldán, 
Armida St . Clair Castro e Ilhuicamina Ochoa Romero. Puestas -
a l a consideración de l a Asamblea fueron aprobados por unani
midad . 31.- Oficio No . 59 del Sr . C.P. Heriberto Aja c., Di-
rector de l a Escuela de Contabilidad y Administ r ación , solici 
tando se autorice l a integraci6n de un grupo especial de l a = 
c l ase de Segundo Curso de MatemAti cas Financieras en virtud -
de que es muy numeroso el grupo de a lumnos que debe llevar -
esa materia . Despu~s de una serie de consideraciones se acor
dó que se solici te del H. Patronato l a autori zación necesaria 
para l a formaci6n de ese grupo . 32.- No~a del Sr, I smael Mer-,.. 
c ado A. , Presidente de l a Federac i 6n de Estudiantes de l a Uni 

, versidad de Sonora , solicitando se reconsi ere e acuer o ue 
p m~ es~e Conwo en e sent o e oue no se vuelva a cobrar
ena Tesorer~del Patronato-ra cuota de 1 5.00 -cinco pesos
que par a dicha-PeaeraciOn pagaba caaa a'lumno al i nscribirse': -
Püesta a la considerac ion de la Asamblea se motiv6 un prolon
gado cambio de impresiones. Siendo l as veinticuatro horas , se 
acordó suspender l a sesión para continuarl a el lunes próxi mo , 
14 de octubre , a l as 19 horas , manteni~ndose de acuerdo con-
el Regl amento , el qu6rum inicial.- El dí a y hora indicados -
se reanudó l a sesi6n, s i gui6 considerAndose la solicitud pre 
sentada por el Presidente de la Federaci6n de Estudiante&. -
Despu~s de una serie áe consideraciones y de un prolongado -
cambio de im resiones se acordó que , tomando en consideraciál, 
gue e l fundamen o e acuer o e onse o n vérsitario cuya 
revocación se pretende por parte de l a FEUS se estableci6 en. 
l a falta de reconocimiento oficial a l a FEUS encabezada por-
él Presidente en funciones , se l e conteste\que_una vez aue -

.se supl a esa falta de formalidad se entrar a conocer en de
finitiva su peticiOn. Se consider6 que l a FEOS se acredite ~ 
conforme a lo dispuesto por sus re l amentos . 33.- Copias de-

as no as que os senores ro. osa o • oreno, Secreta-
rio Gener al de l a Universidad , y Mayor I sauro Sánchez Pérez , 
Director de l a Banda de Música , enviaron al Jefe del Depart~ 
mento de Pensiones solicitando su j ubilaci6n tomando en con
sideración su edad y años que han prestado sus servicios a -
l a Universidad. Se acord6 de enterados. Se inform6 a l a Asam 
blea que l as reformas y adiciones propuestas al Reglamento = 
de los Artículos 63 y 64 de l a Ley de Enseñanza Universita-
ria , se darán a conocer a los integrantes del nuevo Consejo
para su estudio . Con motivo de la elección del nuevo Rector
el Consejer o Acuña Griego preguntó la forma como se acredita 
ria la investigaci6n cientí fica. Despu~s de un breve cambio= 
de impresiones se acord6 que se dttermine en la pr6xima se--
si6n y que los ponentes presenten por escrito su proposici6n. 
A continuaci6n de pas6 a nombrar l as comisiones encar~adas -
de certificar el resul tado de las elecciones de nuevos cense 
jeros . Fué propuesto y aproba~o que , como en años anteriores. 
esas comisiones est~n integradas por el Director de la Escue 
la, por el representante de los maestros y por el represen= 
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tante de los a lumnos ante el Consejo y que , en caso de que 
fal te el representante de los alul!l!los , los substituya el -
Presidente de la Sociedad <'le Alumnos de la scuela. Siendo 
l as veinte horas con quince minutos , se di6 or terminada 
la sesi6n l evantándose rara constancia la p esente acta - 
que firman de con~ormidad. 

REJ! 'vjv. 
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